

# *Mujeres de Ecuador rechazan advertencias del Gobierno antes de marcha*

---



Quito, 25 nov (RHC) Diversas voces rechazaron este lunes en Ecuador las declaraciones del Gobierno sobre las advertencias previas a la marcha por el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer.

Varios colectivos responsabilizan al gobierno de Daniel Noboa por cualquier atropello a sus derechos en la jornada de hoy, cuando están previstas movilizaciones en esta capital y también en otras ciudades.

“Rechazamos rotundamente el anuncio del Ministerio del Interior, Policía Nacional y las Fuerzas Armadas que amenaza con reprimir la marcha”, dijo el colectivo Mujeres Ecuatorianas Organizadas en la

plataforma X.

Los grupos sociales recordaron al Ejecutivo el legítimo derecho a la protesta y afirmaron que saldrán a las calles para protestar tras registrar este año 215 femicidios.

“¡Nos tienen miedo, porque no tenemos miedo! Cercan las calles mientras en los barrios nos siguen matando, violando y desapareciendo!!, manifestó Cristina Cachaguay, del colectivo Mujeres por el Cambio, en un mensaje difundido en redes sociales

Anoche, la ministra del Interior, Mónica Palencia; el comandante general de la Policía, Víctor Zárate, y Jaime Vela, jefe del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas, advirtieron que está vigente un estado de excepción en la ciudad capital.

En ese contexto, pidieron evitar la participación de la ciudadanía en actos provocativos contra las fuerzas del orden, incluyendo los cánticos.

“Es falta de respeto a la autoridad hacer cánticos agresivos en contra de las fuerzas del orden”, indicó Zárate que informó el cierre del acceso al Centro Histórico y que serán policías mujeres quienes custodiarán la movilización.

Las protestas del pasado 21 de noviembre contra las políticas del presidente Noboa tuvieron cerca de dos mil policías y militares en las calles que cortaron el paso de los manifestantes, hubo represión y una decena de detenidos.

Ecuador registró al menos 215 femicidios entre el 1 de enero y el 15 de noviembre del presente año, según divulgó este domingo la Asociación Latinoamericana para el Desarrollo Alternativo, Fundación Aldea.

Desde 2014, cuando se tipificó el delito de femicidio, al menos mil 921 mujeres, niñas y adolescentes han sido asesinadas violentamente a causa de la violencia machista en el país, afirmó Aldea.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/370564-mujeres-de-ecuador-rechazan-advertencias-del-gobierno-antes-de-marcha>



**Radio Habana Cuba**